
 

 

令和４年度 第４回 学校運営協議会 

 

県立新宮高等学校 

                                            

                                             

日 時 ： 令和５年３月２３日（木） 

出席者 ： 委員６名、傍聴及び補足説明者として本校教職員６名 

 

校長挨拶の後、次の項目について協議した。 

 

議題 

 ① 進路状況について 

② 新宮・東牟婁地域の今後の県立学校のあり方（高校再編）について 

③ その他 

   

協議した主な内容 

 ① 進路指導部長より、全日制の現時点での進路状況について説明し、コロナ禍での影響等について質

疑応答を行った。 

② 校長より当地域における今後の県立学校のあり方（高校再編）について、２月の教育フォーラムに

おける説明以降の説明会やいただいた意見について紹介した。また今後スケジュール案を立てて進

めていく予定であることを説明し、協議を行った。教育フォーラムでは積極的に生徒が意見を述べ

ていたが、今後の取組の中でも生徒の声を取り入れていくことや、ハード面の整備を進めていく必

要があること、教職員の配置を十分に行い教育活動を充実させること、インターンシップ的な取組

を行うなど地域との連携を強めていくこと、両校で細部を煮詰めていくことの重要性等について意

見が交わされ、協議が深められた。 

③ 現代の社会における不登校の生徒の状況等について協議を行った。 

 

校運営協議会委員 出席者（６名） 

 ・西 哉素史（本校同窓会会長） 

・中谷  剛（新宮ユネスコ協会会長、元本校校長）  

・宮本 雅史（新宮市立緑丘中学校校長） 

・中岸 由加（元本校振学会副会長）   

・前地  望（本校振学会会長） 

・東  啓史（本校校長）        

                   （敬称略） 

 

出席した教職員（６名） 

・橘  恭子（全日制教頭）   

・阪口 博紀（定時制教頭）   

・丸本  宗（事務長） 

・上久保 輝（全日制総務部長） 

・清岡 美喜（全日制進路指導部長） 

・岩倉 真希（全日制教務部長） 

                                                   


